

# Mit Swing und Rock durch den Landesmusiktag

## SOS-Big-Band auf der Landesgartenschau

Norderstedt (tm/bc). Als rundum gelungen kann man den mit knapp 10.000 Gästen besuchten Landesmusiktag auf der Landesgartenschau in Norderstedt bezeichnen. 31 Musikvereine mit rund 900 Mitwirkenden präsentierten sich einem interessierten Publikum an verschieben über das gesamte Gelände verteilten Plätzen.

Die SOS-Big-Band (Swinging Orchestra Schönberg) gastierte auf der von der Sparkasse Südholstein gesponserten Hauptbühne. Nachdem dort bereits mehrere Blasorchester und Spielmannszüge ihr Bestes gaben, konnte die SOS-Big-Band das zahlreiche Publikum mit Big-Band-Klassikern wie „fly me to the moon“, „night train“ und „I feel good“ begeistern. Besonders die Schlussnummer „rock around the clock“ wurde mit viel Beifall bedacht.

Die 1996 aus dem Schönberger Spielmannszug hervorgegangene Bigband ist mit ihrem abwechslungsreichen Musikprogramm auf Veranstaltungen aller Art zu finden: Ob Konzert, Festival, musikalische Umrahmung von offiziellen Anlässen oder private Feiern, Empfänge und Partys – mit Musikstücken von Cole Porter, Duke Ellington, George Gershwin, Billy Joel und anderen Größen der Musikszene hat die SOS-Big-Band für jeden Anlass die richtige Musik dabei. Um bei den Auftritten überzeugen zu können, müssen



**Der Auftritt der SOS-Big-Band auf der Landesgartenschau war ein voller Erfolg. Der nächste Auftritt folgt in Trittau.**

Foto:hfr

die musikalischen Darbietungen jedoch konsequent geübt werden. Hierzu trifft sich die Band wöchentlich in ihrem von der Gemeinde Schönberg zur Verfügung gestellten Probenraum in der Alten Schule. Die Bigband wird seit zehn Jahren von Björn Berger geleitet, der an der Hochschule für Musik und Theater Hamburg Saxophon studierte. Neben regelmä-

ßigen Auftritten mit der Polizei-Bigband Schleswig-Holstein, bei der er festes Ensemblemitglied ist, stellte Björn Berger in den letzten Jahren mehrfach sein Können mit der NDR-Big-Band unter Beweis und stand auch schon mit Roger Cicero auf der Bühne.

Die SOS-Big-Band ist immer auf der Suche nach Verstärkung. Wer seine Freizeit auch

gerne musikalisch gestalten möchte, notenfest ist und Erfahrung mit Trompete, Posaune, Gitarre oder Klavier hat, kann sich gerne melden. Informationen und Ansprechpartner finden Interessierte unter [www.sosbigband.de](http://www.sosbigband.de).

Der nächste Liveauftritt des Swinging Orchestra Schönberg ist am 29. Mai auf dem Sängerberg in Trittau.